

○教育目標

知：考えを深める子  
徳：よさを認め合う子  
体：心と体をきたえる子

いわき市立中央台南小学校長 高野 智則



←ホームページも  
ぜひご覧ください。

# 南小だより

## 「体験・経験」実りの秋



先月は、5年生は宿泊活動、6年生は修学旅行、各学年の見学学習など、学校外での体験や経験をととして学習する機会が多くありました。これらの中には、「友だちと協力すること」と「周りに迷惑をかけないこと」など集団で活動するための多くの学びがありました。

私は5年生と共に宿泊活動へ参加し、子どもたちの活動から「協力」とは、「わがままを言わず、友だちを思いやって、力を合わせること」であると痛感しました。このことは帰校式でも子どもたちへ伝え、その力を今後も発揮して欲しいことを伝えました。

また、6年生の修学旅行へも同行しました。男女分け隔てなく仲よく協力できる姿が、とてもすばらしく感じました。6年生のよさでもあります。

人はひとりでは生きられません。家庭や学校、社会の中など多数の人と関わりながら生きています。子どもたちが各行事の経験を通して学んだことを、人との関わりに生かすことができるようにしていくことが大切と考えます。



←  
5年生  
ボディーボード体験



←  
6年生  
国会議事堂見学

## もうすぐ“みなみ小フェスティバル”です

子どもたちは来週の土曜日に向けて、演技の練習を頑張っています。毎日毎日、時間を決めて少しずつ練習を進めています。授業時間以外でも、自分たちで進んで練習をする姿が見られます。

代表集会委員会が、全学級からアイデアを募集し、今年のスローガンを決めてくれました。今年のスローガンは、「最後まで 心をついに 力を合わせて 楽しもう」です。

当日の観覧についてですが、お子さんの学年を見るときには、前方の「優先席」を開放します。ただし「優先席」へは、7日（月）配付予定の「学年色別のプログラム」をご提示いただいでのご案内になりますので、必ずプログラムをご持参ください。また、「優先席」は各学年の発表毎の入れ替え制となりますので、速やかな移動のご協力をよろしくお願いたします。後方の「一般席」については、自由にご利用いただけます。

当日のご来校を、お待ちしております。



## LINE市役所について

いわき市では、行政サービスのメニューを集約した「LINE市役所」の運用を始めました。このことについては、新聞や広報いわき等でご覧になった方も多いと存じます。LINE市役所には、学校との連絡機能も含まれておりますが、LINE市役所の学校導入についてはまだ準備段階の所でもありますので、準備が整い次第、保護者の皆様に改めてご案内する予定です。